

# 2023.01.18 田中会長が建設工業新聞に年頭のあいさつを投稿しました

(11) 総合 2023年(令和5年)1月18日(水) 日刊 建設工業新聞

(第三種郵便物認可)



## 鳥取県コンクリート診断士会

会長 田中孝志



新年あけましておめでとうございます。

管子トンネル事故を受けて政府が「インフラメンテナンス元年」と位置づけた2013年から今年

年で10年を迎えようとしています。

鳥取県内の自治体でも橋梁やトンネルを5年に一度定期的に点検を行い、長寿命化計画を策定し、補修が必要な対象物に優先順位をつけて、順次対策が行われています。

このような状況の下で我々「コンクリート診断士」は国交省や県・市町における橋梁等の維持管理業務、またコンクリート工事においては不具合発生時に対応する資格要件として認定され、コンクリート構造物の長寿命化の一翼を担う専門的な技術資格として評価を頂いているところです。

昨年は鳥取県に対し「メンテナンスサイクルへの参加」「(公財)鳥取県建設技術センターとの協働」「必須配置技術者としての活用」「建設分野担い手確保事業への協力」の四項目について要望しましたが、本年も引続き粘り強く協議を重ねていきたいと考えています。

また、当会は今年の大きな目標として、社会的な責任を担う技術者集団たるべく、協会の「一般社団法人化」を掲げています。

会員が多様な構成員から成り、メンテナンスサイクル(点検・調査～健全度評価・補修設計～補修工事)に携わるという特徴を生かし、名実ともに専門技術者の立場から社会貢献を果たしていきたいと考えています。

本年もよろしくお願い致します。